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1. Ein Bürger erkundigt sich darüber, ob mit Fertigstellung des Bahnhofs in Marquardt eine 

Anpassung der Busverbindungen geplant ist. Im Anschluss an die Diskussion zu den ver-
schiedenen Möglichkeiten, die Busverbindungen zwischen Potsdam und dem Ortsteil 
Satzkorn zu erweitern sowie den Busverkehr im Tulpenweg einzustellen, bietet Frau Krü-
ger an, dazu entsprechende Anträge vorzubereiten. 
  

2. Weiterhin schildert ein Bürger, dass die Busfahrer das Tempolimit innerorts missachtet 
haben. Der Bürger hat dazu bereits Kontakt mit dem Busunternehmen aufgenommen. 
 

3. Zum Gehweg in der Str. des Friedens wird informiert, dass ca. 100 m Gehweg fehlen. Hier 
besteht die Notwendigkeit eine Gehwegverlängerung einzurichten. 

 
4. Frau Krüger weist darauf hin, dass durch den Bau des Geh- und Radweges zwischen 

Fahrland und Satzkorn eine Staugefahr entstehen könnte (Fahrbahneinengung). 
            Herr Spira teilt mit, dass hier die zukünftige Entwicklung abzuwarten ist. 
 

5. Abschließend bezieht sich eine Anfrage eines Bürgers auf die Aufstellung von Solarfel-
dern auf fruchtbarem Ackerland. Dies sollte unterbunden werden, da in der momentanen 
Situation auf Erzeugnisse von Lebensmitteln nicht verzichtet werden kann. 
Herr Spira informiert, dass aktuell ein Bebauungsplanverfahren durchgeführt wird und das 
Beteiligungsverfahren der Ortsteile noch aussteht. In diesem Zusammenhang wird sich 
der Ortsbeirat einbringen. 

 
 
 

 

1 von 1 in Zusammenstellung


	Protokollauszug

